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MUNICIPAL DE RAFAELA 

Los Concejales María Paz Ca ruso Mónaco y Juan Senn del bloque Juntos Avancemos y Martín Racca 
y Vale ria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda informe: 

• los daños ocasionados en el subsuelo municipal a raíz de la intensa lluvia acontecida el día
lunes 25 de noviembre, día en que se suspendieron los servicios y la atención al público.

• Si a raíz de lo sucedido se tiene planificado alguna obra de desagüe e impermeabilización a
fin de evitar nuevos anegamientos en próximos eventos de similares características.

• Si la obra de remodelación de la vereda del edificio municipal en curso contempla algún
mecanismo de desagüe a tales fines.

FUNDAMENTOS 

Que por las intensas lluvias acaecidas semanas atrás en nuestra ciudad las oficinas que prestan 
servicios en el sub suelo municipal ha tenido que suspender sus actividades por motivo de la 
concurrencia de agua en el lugar. 

Es una oportunidad inmejorable en este contexto, dado que se está realizando la reconstrucción de 
la vereda municipal. 

Por lo que es importante saber si el estado tiene previsibilidad para poder evitar situaciones 
semejantes ante futuros eventos de similares características, siendo que se acerca la temporada 
estival y las tormentas intensas azotan nuestra ciudad año tras año. 

Además, es importante la priorización del espacio, siendo que es uno de los más concurridos por la 
ciudadanía dado que los servicios que se prestan allí son del interés de los Rafaelinos. 
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